

# PERS

## Safari Ramadhan, Kepala Divisi Pemasyarakatan Kanwil Kemenkumham Sumut Shalat Tarawih Bersama Warga Binaan di Rutan Labuhan Deli

A. Putra - [KOTONANTIGOSELATAN.PERS.CO.ID](http://KOTONANTIGOSELATAN.PERS.CO.ID)

Apr 20, 2022 - 15:38



LABUHANDELI - Kepala Rumah Tahanan Negara ( Karutan) Nimrot Sihotang didampingi oleh pejabat struktural Rutan Kelas I Labuhan Deli menyambut hangat kedatangan Kepala Divisi Pemasarakatan Kemenkumham Sumut, Erwedi Supriyatno bersama rombongan dalam kunjungannya ke Rutan Labuhan Deli pada Selasa Sore (19/04).

Kadivpas Erwedi bersama rombongan pada bulan Ramadhan 1423 H ini melaksanakan kunjungan Safari Ramadhan sekaligus Pembinaan Monitoring Pengawasan dan Pengendalian (BINTORWASDAL) di Rutan Labuhan Deli. Setibanya pada pukul 18.20 Wib, KadivPas Sumut disambut oleh Karutan dan jajaran dengan hidangan berbuka puasa bertempat di ruang Karutan.

Dalam kunjungannya, Kadivpas Erwedi didampingi Ka. SUB Bakum dan Penyuluhan, Andarias Barus menyempatkan diri untuk melaksanakan Shalat Tarawih bersama dengan Petugas dan Warga Binaan Pemasarakatan (WBP) di Mesjid AL -Hikmah Rutan Labuhan Deli.

Di Masjid AL - Hikmah KadivPas juga memberikan arahan dan bimbingan yang berisikan pengingat kepada Warga Binaan Pemasarakatan untuk terus meningkatkan ibadah dan amal baik terlebih di bulan suci Ramadan ini.

"Ini adalah kesempatan kita bisa berubah menjadi lebih baik dan apresiasi terhadap Petugas Rutan atas pelaksanaan tugas yang baik sehingga pelaksanaan ibadah terlaksana dengan tertib dan kondusif," Ucapnya.

Usai melaksanakan sholat, Kadivpas Erwedi melakukan troling ke blok hunian serta menyapa langsung WBP, tidak lupa beliau melakukan pengecekan pengolahan bahan makanan di dapur Rutan.

Di akhir Kegiatan, Kepala Rutan mengucapkan terima kasih kepada Kadiv Pas Kanwil Kemenkumham Sumut, sambil foto bersama Karutan juga menyerahkan souvenir berupa miniatur robot hasil karya warga Binaan.

Adapun poin penting yang disampaikan Kadivpas pada kunjungannya. yakni, Tingkatkan keamanan dan ketertiban dalam lingkungan Rutan dan lakukan deteksi serta jalin sinergitas dan jaga integritas dalam pelaksanann tugas. (Alam)